

Experiencia Erasmus en Lappeenranta (Finlandia)

Verónica Morales Márquez – 2012/2013

Hola, si estás leyendo esta experiencia quiere decir que estas pensando coger Lappeenranta como destino erasmus o bien que has sido seleccionado para ello. Si es lo segundo dejame darte mi mas sincera enhorabuena porque es el mejor lugar en el mundo donde puedes ir. Si tienes alguna duda o temor que se te pase rapidito porque Lappeenranta ya te digo yo que es el mejor destino donde puedes ir. Si te decides por ir bienvenido al mejor año de tu vida.

Lo primero que tienes que saber es que no vayas si esperas notas regaladas por la cara como en otros destinos y no esperes que sea ni un poco parecido a España porque no tiene nada que ver, es el país más diferente de España que hay. Al principio aquí en España suele dar un poco de pereza dejarlo todo e irte allí.. los papeleos etc. Yo en mi primera semana de allí temía la llegada de junio porque no quería volverme de allí. Así que empecemos con la informacion que seguramente te haga falta ☺

Antes de partir

Papeleo para la Universidad

Para toda la información de la universidad de Lappeenranta esta es tu página: www.lut.fi, allí encontrarás los planes de estudios de tu año con las asignaturas que puedes cursar, está todo muy bien indicado así que no te será difícil encontrar cualquier informacion que busques.

Cuando te aceptan oficialmente en la LUT (Lappeenranta University of Technology) se ponen en contacto contigo, te envían informacion por correo postal a tu casa ☺ y te piden que vayas rellenando un formulario online, Allí te iran diciendo que subas los documentos que vayan necesitando.El papeleo es pan comido porque ellos lo tienen muy bien organizado todo y te lo van explicando genial.

Alojamiento

Es la parte mas fácil de todas, allí existe una empresa LOAS que ofrece pisos a los estudiantes. Te dan a elegir en orden de preferencia y luego te ubican ellos de acuerdo a ese orden. De primeras no puedes tener ninguna referencia de cada zona así que yo os hago un resumen y os aconsejo:

- **Tecnologiakeskus:** Tecno es la zona mas cercana a la universidad, a 2 minutos o menos andando justo al lado. Yo no lo aconsejo porque el supermercado mas cercano está a 20 minutos andando y los pisos que yo he visto son mas viejos que en cualquier otra zona.
- **Punkerikatu:** Punkeri para mi es uno de los mejores lugares, esta al lado de Tecno pero mas cerca de los supermercados (aún lejos) pero los pisos que yo he visto en uno de los edificios era enorme, tienen salón etc pero creo que es sólo para los fineses así que yo no me arriesgaría a ver el que te dan porque depende del edificio.

- **Kalliopellonkatu:** En mi opinion es uno de los mejores lugares para vivir, a dos minutos de los supermercados, a pocos minutos en bici de la universidad, si vas andando más o menos 20 minutos de la uni. Los pisos que he visto estan muy muy bien.
- **Ruskolahdenkatu:** Para mí el mejor sitio de todos, por supuesto mi casa, Pisos bastante nuevos, situados a la misma altura que Kallio, es decir a 20 min andando de la uni (7 minutillos en bici) cerquita de los supermercados y cuando me venía estaban abriendo otro mucho mas cerca. Además es un lugar precioso... tiene los edificios alrededor de un mini-bosque con sus mesas de picknick y bancos todo muy verde y en invierno es alucinante ver todo evolucionar hasta que queda cubierto de nieve. Esta muy cerca de la parada de bus y del centro en bici a 20 minutos. Ha sido mi hogar así que solo puedo decir cosas buenas. Y bueno lo mas importante puedes conocer a mucha gente allí tus vecinos seras inseparables.
- **Karankokatu:** Aunque la mayor parte de las personas que viven allí dicen que esta genial a mi me sigue pareciendo un sitio muy frio, muy muy lejos de la universidad. Exactamente como una hora andando y en bici será tambien bastante como 20 minutos, está mas cerca del centro de la ciudad pero donde tienes que ir cada día es a la universidad. El supermercado que hay allí es bastante mas caro que los demás. Los pisos son de dos habitaciones y tampoco son nada del otro mundo. Este año estaban casi todos los españoles allí.

Por supuesto todas las residencias cuentan con: sauna, lavandería, trastero, lugar donde dejar las bicis, casetas para la basura, y no se si se me escapa algo.

Vuelos

Ryanair: podéis volar desde españa a cualquiera de estas ciudades: Bruselas, Milán y Dusseldorf. De ahí podéis coger avión directo a Lappeenranta.

También desde Girona hay vuelo directo a Lappeenranta (es nuevo de este año).

Tened en cuenta que Ryanair es barato pero hay que sumar una maleta de 15kilos por 30 euros :S en total 25Kilos con la de mano y la grande.. no es suficiente eh.. al menos para una chica.

Air Baltic: Hay vuelos no muy caros desde Madrid y Barcelona pero luego tambien hay que sumar una maleta, en este caso 20 kilos 20 euros. Lo malo es que suelen cambiar las fechas de los vuelos y hay retrasos.

Otra opción es volar a Helsinki con cualquier compañía desde España y luego coger allí el tren a Lappeenranta. El tren sin el carnet universitario son 40 euros solo ida (tarda un par de horas). Con carnet cuesta 20 y suele haber ofertas que lo bajan a 10 euros.

Y la última opción si tenéis mucho equipaje es volar con una compañía de bajo coste sólo con la maleta de mano y mandarte las maletas o paquetes bastante barato si lo buscas aquí:

www.packlink.com

Mirad bien la opcion que mejor os satisface porque os podéis ahorrar mucho dinero.

Lappeenranta

Mi primer consejo es que os hagáis con una bici rápidamente (las bicis vuelan) y una bici en buen estado porque la vais a usar muchísimo. Para ello hay tiendas que venden buenas bicis de segunda mano (hay en el polígono del prisma) y cerca del mcdonalds hay otra bastante buena. No son dedicadas exclusivamente a bicis de segunda mano pero también tienen.

Id a ver la ciudad, recorredla entera, cada rincón, cada paisaje, tooodo merece la pena, es muy bonita pero muy pequeña. La fortaleza es un lugar muy bonito y tiene unas laderas de césped donde podéis ir de cervecitas a estar tranquilos con los amigos charlando. Hay una cafetería preciosa que aunque es muy cara tenéis que probar las tartas y café e ir mas de una vez. Por supuesto no os perdais el mercadillo navideño allí, es precioso.

Las calles del centro son muy monas pero como de un pueblo de España, nada parecido a una ciudad. Mi parte favorita es el puerto donde hay dos grandes barcos que son bares-restaurantes, tienen mesas en la cubierta y es perfecto para ir a tomar algo. Hay puestecitos fijos de vety (finnish hot dog, tenéis que probarlo está muy bueno), crêpes, helados...etc. Hay un escenario donde hay muchas veces espectáculos y conciertos. Algunos días hay un mercadillo de diferentes artículos y comidas.

De tiendas que conocemos la ciudad solo tiene H&M que está en un mini centro comercial llamado Galleria. Hay calles con bastantes pubs y suele haber buen ambiente. De lugares para salir por la noche hay dos opciones: GigglinMarlin o Ilona, el primero para gente más joven y el segundo para +22. Pero según el día hay de todo, a mi me gustan por igual.

Los transportes a el centro son o bus pero 3 euros el billete o taxi (es la única opción para más de las 23h), hay taxis de 8 personas que completo son 2 euros por persona.

Qué hacer en Lappeenranta? Con el buen tiempo ir a la playa (del lago), bañarte, jugar al volleyplaya, salir y ver a la gente en las terrazas que es muy raro allí, barbacoas.. miles de planes. Si tienes la suerte de tener amigos finlandeses tienes tus opciones para hacer actividades se incrementan en un 70%, ellos tienen casas de verano en el lago, puedes ir a pescar, dar vueltas en barco, miles de cosas.

En invierno puedes ir a esquiar, hacer skate en las pistas gratis, podéis alquilar los patines de hielo en la universidad o compraos unos en el Konti (tienda de segunda mano y vuestra aliada a partir de ahora) muy baratos (10euros) y los vais a usar mucho así que es una buena inversión. Se puede hacer cross country skiing (esquiar en llano jajaja) también se alquilan en la universidad por 2€. Pescar en el lago es una de las cosas más interesantes y divertidas que he hecho.

No os preocupéis porque aunque haga mucho frío (hasta -30°C) todo el mundo sigue saliendo, hay fiestas en el basement de la universidad (el sótano) organizados por la ESN (organización de erasmus).

La Universidad – LUT

La universidad es una de las mejores que yo haya visto, las instalaciones son muy modernas con miles de rincones para que los estudiantes estén cómodos (ya los descubriréis), cafetería genial con comida por 1.74€ diferentes menús. Las clases disponen de todo tipo de equipamiento con buenos ordenadores. Lo mejor de la universidad es que nadie te va a quitar nada, hay muchas opciones donde ir a comer, y en cuanto llegas allí te dan una llave magnética con la que vas a tener acceso a cualquier hora y cualquier día a la universidad y a las clases. Puedes irte a trabajar desde la hora que quieras hasta la que quieras, estudiar usar las impresoras, ordenadores, todo. Te dan 9 euros al semestre para imprimir.

Sobre las asignaturas son prácticamente igual de dificultad que en la ETSIT, el inglés se entiende perfectamente y bueno para libre configuración aconsejo Finnish I y II, Presenting in English. Las asignaturas que van cogiendo en una plataforma que tienen llamada WeboOdi, y os tenéis que registrar para los exámenes, allí no vas para septiembre si suspendes, los exámenes tienen dos oportunidades o tres dependiendo de la asignatura y suelen ser bastante seguidos, como mucho un mes de diferencia entre uno y otro. Pero todo eso os lo explicarán en los primeros días que hay unas jornadas de bienvenida bastante útiles.

Mis consejos

Disfrutad todo con positividad, aprended mucho del país que tiene mucho que ofrecer. Aprended mucho inglés, veniros con muy buen nivel y todo lo que podáis de finlandés también. Alejaos de los españoles, suena cruel pero si queréis aprender bien inglés hablad lo necesario de español (con vuestros padres por skype) yo tenía 3 amigos españoles en mi grupo e incluso cuando nos quedábamos solos nos era más fácil seguir hablando en inglés porque todos los demás amigos eran italianos, chinos, coreanos, rusos, franceses, finlandeses, polacas.

Una gran parte de mis amigos eran finlandeses y mi mayor consejo es por favor conoced gente finlandesa, además de que vais a tener muchas más facilidades y oportunidades para hacer miles de planes y preguntar miles de cosas, tendréis la oportunidad de conocer lo grandes personas que son. Son buenos en todos los sentidos, atentos, agradables, generosos, confiados, tienen un gran corazón y les encantan los españoles así que no seáis tontos y pegaos a los finlandeses de vuestra clase. No les habléis al principio como de toda la vida porque les cuesta un poco pillar la confianza.

Disfrutad de cada segundo, cada paisaje, cada olor, de sus bosques, lagos, conoced gente de todo tipo y cultura, viajad todo lo que podáis, salid de fiesta con moderación, haced todo tipo de actividades y disfrutad cada día porque sois muy afortunados.

Mi experiencia erasmus ha sido increíble y me ha dado muchísima pena irme de allí, yo diría que lo único malo de mi año ha sido tener que volver y despedirte de amigos que se convierten en tu familia. He vivido cosas alucinantes durante todo este año y siento no poder

ponerlas todas aquí porque sería larguísimo el relato. Para cualquier duda, o curiosidad estaré encantada de resolverla y ayudaros en todo lo que pueda, escribidme a nicky@correo.ugr.es

Mucha suerte en vuestro año, os desdeo lo mejor y que lo paséis tan bien como yo.

Un saludo

-Verónica